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Условия предоставления дальневосточной ипотеки предлагают 

изменить 

Законодательная Дума Хабаровского края  

 

        Депутаты Законодательной Думы Хабаровского края подготовили 

обращение в Правительство Российской Федерации об изменении условий 

программы «Дальневосточная ипотека» с целью более активного 

привлечения молодых специалистов с медицинским и педагогическим 

образованием и закрепления населения на Дальнем Востоке. Вопрос 

обсудили на заседании комитета по вопросам социальной политики. 

        В Хабаровском крае участниками программы стали 795 человек. Однако 

установленное требование пятилетнего стажа работы на Дальнем Востоке и 

рост стоимости жилья не позволяют в полной мере решить проблему 

кадрового обеспечения региона. Медицинские краевые организации, 

оказывающие помощь в амбулаторных условиях, в мае 2023 года 

укомплектованы врачами на 68,6 процента, средними медицинскими 

работниками – на 72,2 процента. На 1 января текущего года регион 

испытывал потребность в 1503 педагогических работниках. Кроме того, в 

Хабаровском крае практически не строится новое жилье в поселениях. А по 

условиям предоставления ипотеки приобретение жилого помещения на 

вторичном рынке возможно только в селах, моногородах и муниципальных 

образованиях Магаданской области и Чукотского автономного округа.  

        В своем обращении краевые депутаты предложили исключить 

требования к пятилетнему стажу работы в медицинских и образовательных 

государственных или муниципальных организациях; предоставить 

возможность приобретения жилья на вторичном рынке в рабочих поселках, 

поселках городского типа либо городах с населением до 50 тыс. человек; 

увеличить размер ипотечного кредита с 6 до 10 млн рублей. 

      

Астраханская область с 2024 года полностью перейдѐт на новую систему 

управления госпрограммами 

Дума Астраханской области  

 

         Эта информация была озвучена на заседании Правительства 

Астраханской области. В обсуждении вопросов повестки дня приняли 

участие первый вице-спикер Виталий Гутман, председатели комитетов Думы 

Астраханской области. Новые подходы к их исполнению повысят 

эффективность и упростят контроль за реализацией мероприятий.  

http://www.duma.khv.ru/?doc=270144972
http://www.duma.khv.ru/?doc=270144972
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         Для каждой госпрограммы, а также еѐ отдельных элементов 

сформирован перечень общественно значимых показателей, увязанных с 

национальными целями развития. Это поможет лучше понять, как 

реализация планов влияет на жизнь граждан, насколько эффективно 

выполняются мероприятия, облегчит контроль их исполнения.  

         В работе над окончательной редакцией госпрограмм активное участие 

приняли депутаты Думы Астраханской области. Они внесли свои 

рекомендации, которые были учтены министерствами и ведомствами. 

 

Для врачей и педагогов расширят возможности получения бесплатных 

земель 

Законодательное Собрание Пермского края   

  

        Речь идет о бесплатных земельных участках для врачей и педагогов в 

небольших населенных пунктах региона. Изменения были предложены в 

ходе доработки законопроекта ко второму чтению на заседании комитета по 

социальной политике.  

        Поправками предлагается предусмотреть возможность предоставления 

земельных участков в соседнем муниципальном образовании, который 

граничит с территорией, где трудоустроен врач или педагог. Предоставлять 

земли на таких условиях можно будет только при согласии специалиста и 

наличии соглашений между муниципальными образованиями.  

         Кроме этого, поправками определен круг лиц, которые относятся к 

членам семьи, и перечень документов, которые предоставляются для 

постановки на учет. Эти нововведения будут применяться в отношении 

граждан, вставших на учет после вступления закона в силу.  

         Законопроект будет рассмотрен во втором чтении на ближайшем 

заседании краевого парламента.  

 

Государственная поддержка индустриальных парков и промышленных 

технопарков в Челябинской области  

Законодательное Собрание Челябинской области  

 

       В Законодательном Собрании продолжается работа над 

совершенствованием закона «О промышленной политике в Челябинской 

области». В закон планируется внести изменения, в соответствии с которыми 

технопаркам в сфере высоких технологий будут предоставлены меры 

господдержки по аналогии с индустриальными и промышленными парками. 

        Напомним, в Челябинской области действуют четыре индустриальных 

парка и один промышленный технопарк. Все они внесены в реестр 

Минпромторга России и получают региональные меры поддержки. 

        На территории индустриальных парков осуществляет деятельность 

более 50 резидентов, которыми создано более 14000 рабочих мест. 
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        Для резидентов и управляющих компаний индустриальных парков 

установлены региональные меры поддержки: 

•    льготы по налогу на имущество (освобождение от уплаты налога),  

•    пониженная ставка по налогу на прибыль (снижение до 13,5%), 

•    льготы по транспортному налогу (освобождение от уплаты налога – по 

автомобилям грузовым, автобусам и другим самоходным машинам и 

механизмам на пневматическом и гусеничном ходу),  

•    инвестиционный налоговый вычет по налогу на прибыль для 

управляющих компаний и резидентов индустриальных (промышленных) 

парков,  

•    льготы по земельному налогу. 

         Для резидентов и управляющих компаний промышленных технопарков 

парков установлены следующие меры поддержки: 

•    Льготы по налогу на имущество (освобождение от уплаты налога),  

•    Льготы по транспортному налогу. 

 

Комиссия поддержала законопроект о целевом обучении будущих 

госслужащих Санкт-Петербурга 

Законодательное Собрание Санкт-Петербурга  

        Петербургские абитуриенты, желающие в дальнейшем стать 

госслужащими и работать в органах власти города, смогут заключить 

договор о целевом обучении с последующим обязательным прохождением 

государственной гражданской службы после получения документа об 

образовании. Претенденты должны будут пройти конкурсный отбор и 

отработать определѐнный срок в государственном органе, с которым 

оформили договорные отношения. Соответствующий законопроект 

рекомендовала Законодательному Собранию принять в первом чтении 

постоянная комиссия по организации публичной власти и административно-

территориальному устройству. 

        Документом также предполагается, что исполнительный орган власти 

Санкт-Петербурга, уполномоченный городской администрацией, будет 

координировать подготовку кадров для гражданской службы. В то же время, 

как отметил один из авторов инициативы депутат Денис Четырбок, 

поскольку в настоящее время такой орган не создан, то, как следует из 

действующего городского закона о государственной гражданской службе, 

городские органы власти самостоятельно координируют подготовку кадров. 

Для устранения этого замечания соответствующая поправка будет 

подготовлена ко второму чтению законопроекта, пообещал парламентарий. 
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        Сегодня возможность заключения договора о целевом обучении между 

госорганом и гражданином РФ уже есть у будущих госслужащих ряда 

российских регионов, в том числе соседней Ленинградской области. Она 

также была установлена на федеральном уровне. 

Константин Толкачев предупредил жителей республики о 

необходимости обезопасить себя от интернет-мошенничества 

Государственное Собрание Республики Башкортостан  

 

         Председатель Государственного Собрания – Курултая Республики 

Башкортостан Константин Толкачев предупредил жителей республики о 

необходимости быть осторожнее в социальных сетях и мессенджерах.  

       – Наряду с телефонным мошенничеством участились случаи взлома 

электронной почты, аккаунтов в соцсетях, а также создания фейковых 

аккаунтов публичных лиц, рассылки от их имени заведомо 

дезинформирующих данных, вводящих людей в заблуждение, наносящих 

репутационный ущерб органам государственной власти, предприятиям и 

организациям, гражданам. Подобная деструктивная деятельность особенно 

активизировалась на фоне СВО. Хакерским атакам неоднократно 

подвергались электронные ресурсы органов государственной власти в 

разных регионах, в том числе сайт нашего парламента. Не исключены 

дезинформирующие звонки и рассылки от имени якобы депутатов 

парламента, руководителей органов государственной власти, представителей 

силовых структур. В этой ситуации важно каждому обезопасить себя. Нужно 

доверять только проверенным источникам информации, при необходимости 

уточнять данные у официальных лиц. О попытках рассылки фейковых 

сообщений и взлома электронных ресурсов следует сообщать в 

правоохранительные органы. Напомню, что за взлом аккаунтов и иной 

неправомерный доступ к компьютерной информации предусмотрена 

ответственность согласно статье 272 УК РФ.  

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

Управление по информации и связям с общественностью  

аппарата Думы Ставропольского края 

Рябчиков Сергей Евгеньевич 

(8652) 26-81-53 


